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Settore Settore Servizi Demografici, 

Cimiteriali e Quartieri 

 

Padova, 27 aprile 2023 

 

Oggetto: Verbale della Consulta 1 - Centro , riunione del 27.04.2023 ore 21.00 

 

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala "Ex Dazio", in Padova, Riviera 

Paleocapa, 98 “Cavalleggeri” il giorno 27.04.2023 alle ore 21:00 . 

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 

 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 

Brisighella Lucia X   

Ciocca Lorenzo X   

De Berardinis Marco X   

De Marco Ambra  X  

De Marco Anna X   

Fregnan Antonio  X  

Fontana Paola X   

Levorato Amedeo X   

Magosso Doriano X   

Mazzocco Alberto X   

Meneghetti Gabriele X   

Sanavio Francesco  X  

Verrecchia Francesca X   

Zaggia Elena X   

Zanetti Chiara  X  

Zaniolo Massimiliano  X  



 

 

 

 

Il Presidente nomina Anna De Marco con funzioni di Segretario.  

La Presidente prende la parola e illustra gli argomenti all’ordine del giorno. 

 
1.  Ratifica variazione allocazioni per segnalazioni Euro 3.000,00 Bilancio Partecipato 

La presidente rappresenta che l’iniziale proposta indicava l’allocazione di € 3.000 per realizzare campo 

bocce al Portello e canalina (scivolo bici) in via Alessio, come da segnalazioni pervenute. 

Preso atto nel corso delle interlocuzioni con l’amministrazione che si tratta di interventi non finanziabili 

direttamente, trattandosi di lavori pubblici, questi due interventi possono essere solo oggetto di specifiche 

segnalazioni (segnalazioni senza budget). La Presidente rappresenta che la segnalazione è già stata inviata 

per iscritto all’Amministrazione.  

La cifra di € 3.000 viene, pertanto, riallocata e viene destinata a progetti da mettere a bando in materia di 

educazione ambientale e alimentare.  

Approvato all’unanimità. 

 

2.  Organizzazione giornata di approfondimento su Le Mura di Padova, come da richiesta del Comita-

to Mura 

La Presidente ricorda che il 15 aprile si è svolta mattinata di approfondimento su Prandina.  

Su proposta del Presidente del Comitato Mura, presente in sala e che conferma disponibilità, a maggio verrà 

organizzata serata per sprofondamento sul complesso murario della città..  

Si propone di organizzare la serata in un giorno feriale verso fine maggio nella sala Cavalleggeri o Nassirya 

o Sala Anziani. Si discute sulla capienza delle sale.  

Si delibera di organizzare la serata in un giorno tra il 15 maggio ed il 31 maggio, in giorni feriali, nella Sala 

Anziani o Cavalleggeri sulla base della disponibilità dei luoghi.  

 

3.  Relazione sui lavori del gruppo di lavoro 1 

Il Referente del gruppo di lavoro 1 relaziona sull’attività svolta. Il gruppo si è riunito, a porte chiuse in sala 

Nassirya, il giorno 17 aprile alle 21:00. La discussione è stata incentrata sull’allocazione dei 3mila euro 

rimasti pendenti.  

Le prossime riunioni saranno a porte aperte con la presenza degli iscritti al gruppo di lavoro per condividere 

idee e segnalazioni e sono in programma per i giorni 2 maggio e 6 giugno in sala Nassirya alle ore 21:00. 

Nel corso della riunione del 17 aprile sono emersi i seguenti spunti e proposte quali segnalazioni – senza 

budget – da trasmettere al Comune:  

 estensione orari bagni pubblici nei giorni festivi;  

 realizzazione ed estensione pista ciclabile via Loredan; 

 come emerso dai questionari, pavimentazione in legno sulle riviere (Mussato e San Benedetto) da si-

stemare; 

 su segnalazione di una ditta di trasporto persone a lunga percorrenza, realizzazione di una pensilina 

nel parcheggio in via Fra Paolo Sarpi di fronte all’hotel Cason;  

 acquisto rastrelliere bici per la zona piazze e museo Eremitani; 

 su segnalazioni inviate alla consulta, in zona Savonarola realizzazione di una zona a 30km; 

 Su segnalazione Via orsini incrocio con via San prosdocimo, pericolosità (mail dal 2019 per segnala-

re incidenti) propone installazione dosso o autovelox. Si suggerisce piuttosto di correggere tempisti-

ca semaforo pedonale per ridurre durata rosso o con conto alla rovescia per pedoni.  Cittadino pro-

pone di creare zona 30 km anche in via orsini. E nel primo pezzo di via orsini creare pista ciclabile. 

Oppure creare marciapiede davanti alle case popolari come zona promiscua per le bici. Pista ciclabi-

le per girare in via Milazzo è molto stretta. E in più ci parcheggiano, servono dissuasori (da segnala-

re a consulta 5). Stesso problema di parcheggio anche sulla pista ciclabile del duomo.  

 

Nel corso della discussione in sala emergono le seguenti ulteriori proposte:  

 si propone di consentire nel centro storico di andare in bici contromano sulla sede stradale. Così co-

me in altre città soprattutto in Emilia Romagna. 

 In aggiunta emerge dai cittadini partecipanti il richiamo ad un maggior rispetto del divieto di andare 

in bici sotto i portici. 



 

 

 

4.  Proposte audizioni assessori 

Richiesta dell’associazione Stop degrado di sentire gli assessori Ragona e Bressa. 

Il membro della Consulta Sanavio ha richiesto l’audizione dellla assessora Colonnnello. 

Il membro della Consulta Levorato chiede la presenza nel corso dell’audizione di Ragona anche del dirigente 

tecnico comunale competente delle questioni trattate. 

Presidente rappresenta di avere già appuntamento il 4 maggio mattina con Ragona e che Bressa ha dato 

informalmente disponibilità alla partecipazione all’incontro. Colonnello sarà contattata a breve per 

programmare l’audizione dopo che il gruppo 2 si sarà riunita il 10 e/o il 17 maggio.  

Appena fissata la disponibilità dei vari assessori, la Consulta fisserà data di incontro e argomenti da trattare.  

 

Cittadina chiede informazione sulla convocazione degli altri gruppi di lavoro.  

Gruppo 2. Fontana riferisce per gruppo 2. Al momento il gruppo si è riunito solo a porte chiuse per problemi 

di reperibilità sala. Prossime date fissate per il mercoledì - il 10 maggio in sala Nassirya. Verrà mandata 

comunicazione agli iscritti al gruppo di lavoro. 

 

Presidente, per agevolare organizzazioni di riunioni a porte aperte, chiede disponibilità ai consultieri di 

partecipare a corso sicurezza per poter rivestire il ruolo di responsabili sicurezza. Viene espressa la 

disponibilità di Meneghetti che dichiara di avere già patentino abilitante al ruolo. 

 

5.  Richiesta intitolazione sale di quartiere 

Proposte pervenuta da/a la precedente consulta.  

Sala portello in via colletti a Maria Zonta già titolata. 

Intitolare sala “giardino cavalleggeri” alla defunta Giuliana Baldan Zenoni Politeo, illustre concittadina, 

appassionata e divulgatrice botanica, insegnante di arte, Presidentessa del Gruppo giardino storico nonché 

consigliera del comitato mura. 

Sala caduti di Nassyria. Non sono prevenute proposte.  

Cittadina chiede se le proposte di intitolazione riguardino solo le sale prive di un nome (da nominare) o 

anche quelle che un nome già ce l’hanno (e che si proporrebbe di rinominare).  

La consulta in dialogo con i cittadini presenti si orienta di mantenere i nomi in essere, specialmente quelli 

riferibili alla funzione di edifici storici (Sala Cavalleggeri) e ad eventi drammatici di un vicino passato 

seppure nominati in via provvisoria (Sala Nassyria). La delibera sul punto viene rimandata successivamente 

ad una più ponderata discussione interna. 

 

6.  Varie ed eventuali 

Il 18 aprile è arrivata una mozione di stop degrado Padova; è stata trasmessa al gruppo 3.  

 

Regolamento funzionamento gruppo lavoro. Gruppo 3 che ha avuto incontri più partecipati, ha proposto 

modifiche per un miglior gestione dell’affluenza esterna agli incontri. Meneghetti legge proposte di 

modifica.  

Si condivide l’opportunità di fare un unico regolamento uguale per tutti i gruppi di lavoro.  

Approvato nella bozza proposta condivisa. Contraria Fontana. La Presidente chiarisce che le modifiche 

apportate al regolamento potranno essere riviste dalla Consulta sulla base di nuove valutazioni e 

dell’esperienza. 

Di seguito il wording approvato:  

 
 Art. 1 – ISTITUZIONE 

L’ articolo 5, comma 9, del Regolamento Comunale sulle Consulte di Quartiere, prevede che ogni Consulta 

“ potrà articolarsi in commissioni tematiche e/o territoriali coinvolgendo anche persone esterne alla 

consulta stessa “. 

La Consulta determina il numero dei gruppi di lavoro e le tematiche che ognuno di essi ha il compito di 

trattare.Art. 2 - FINALITÀ  

I Gruppi di Lavoro ascoltano le esigenze del territorio, le discutono e le traducono in richieste/proposte da 

sottoporre alla Consulta.  

Art. 3 - COMPOSIZIONE  



 

 

La partecipazione ad ogni Gruppo di Lavoro da parte dei Consultieri viene deliberata dalla Consulta, tenuto 

conto delle specifiche richieste degli interessati.  

Ogni Consultiere può partecipare a non più di 3 Gruppi di Lavoro. 

Nella fase di ascolto delle esigenze e delle proposte del territorio, il gruppo di lavoro potrà riunirsi in seduta 

aperta ai cittadini che hanno segnalato il loro interesse”. 

Art. 4 - FUNZIONAMENTO ED ATTIVITÀ  

I Gruppi di Lavoro sono presieduti da una/un Consultiere che viene nominato quale Referente del Gruppo 

all’interno di ciascun gruppo su indicazione dei componenti del Gruppo di Lavoro. 

Il Referente convoca le riunioni, organizza il dibattito e coordina le attività svolte dal Gruppo di Lavoro. 

La convocazione dei Gruppi di Lavoro dovrà essere fatta, comunicandola anche al Presidente della Consulta, 

indicando data e luogo di svolgimento; per ogni riunione dovrà essere stilata una sintetica relazione da inviare 

al Presidente della Consulta e a tutti i Consultieri. 

Il Referente, inoltre, relaziona la Consulta sui lavori, propone eventuali iniziative elaborate dal Gruppo di 

Lavoro e, se approvate , ne segue e coordina l’ attuazione.   

È possibile riunire 2 Gruppi di Lavoro in unica riunione per meglio approfondire argomenti con competenze 

trasversali ad essi ; la relativa convocazione viene fatta dal Presidente della Consulta in accordo con entrambi i 

Referenti. 

 

 

Presidente dà comunicazione che la seduta congiunta con la Consulta Arcella, in programma per il 3 maggio, 

è stata rinviata.  

 

La riunione si chiude alle ore 22:30 

 

  Firmato                                                                Firmato 

      La Segretaria verbalizzante                              La Presidente della Consulta 
 

  
 

 

 


